

Strasbourg, le 14 février 2022

Familles, quels sont vos besoins ?

L'Association Générale des Familles du Bas-Rhin appelle les familles du département à répondre à un questionnaire sur leurs besoins.

L'Association constate que la crise sanitaire fait évoluer les besoins des familles. Afin de répondre toujours le plus justement aux demandes des familles, **l'AGF souhaite mieux connaître leur situation actuelle.**

Les futures actions menées par l'association seront ainsi définies selon les réponses des familles.

Les questions s'adressent aussi bien aux parents de jeunes enfants ou d'adolescents, qu'aux personnes célibataires ou séniors.

L'analyse des réponses de ce questionnaire serviront également à établir une cartographie des besoins des familles du Bas-Rhin. Cette analyse sera partagée avec les élus et les partenaires du territoire.

La Communauté de Communes du Pays de Barr accompagne et soutient son partenaire l'AGF dans la réalisation de ce projet sur son territoire.

L'AGF s'inscrivant dans une démarche de développement durable proposera aux familles de répondre **soit en cliquant sur [ce lien](#)** ;

Soit en scannant le QR code suivant et en répondant directement sur leur téléphone portable.

Les familles de la Communauté de Communes du Pays de Barr auront **jusqu'au 1^{er} avril pour répondre au questionnaire.**

Nous remercions les familles de la Communauté de Communes du Pays de Barr pour leur participation.

